
平成２９年度豊明市スポーツ推進計画審議会

議事録要旨 

                      日時 平成２９年１２月１９日（火） 

                         午前１０時から 

                      場所 豊明市役所 会議室３Ａ 

出席者：石川会長、山田副会長、緒方委員、山中委員、相羽委員、鈴木委員、八塚委員、 

    今井委員、加藤委員、 

事務局（高木課長、青木課長補佐、前田係長、石川） 

１ あいさつ 

  生涯学習課長よりあいさつ及び資料確認をする。 

２ 委員紹介 

  委嘱状は机上配布。 

  名簿に従い自己紹介形式で紹介。 

  事務局も自己紹介形式で紹介。 

３ 会長選任 

  山中委員より石川委員を会長にとの推薦があり全員了承。 

  副会長は石川会長より山田委員をとの指名があり全員了承。 

４ 会長あいさつ 

  石川会長「みなさんの力をお借りしてより良いものを作成したい。」 

５ 議  題 

 （１）スポーツ推進計画の進捗状況について 

    「平成 29年度新規検討・実施施策 進捗状況一覧」にしたがって事務局が説明。 

    特に質問なし。 

 （２）豊明市スポーツ推進計画（後期計画）（案）について 

「豊明市スポーツ推進計画後期計画」（概要説明）にしたがって事務局が説明。 

○ 「あそびの日はどんなイメージでいつ頃開催させていますか。」 

      → 「日本レクリエーション協会が毎年５月の第３日曜日に開催しています。内 

容は親子で楽しめるようなレクリエーション体験ができることを目標に開催 

しています。」 



○ 「スポーツが好きという３０歳代は 67.6％もいるが、実際は時間がない、

機会がない等によりスポーツを行っていない。子どもと一緒に参加できるよ

うにして底上げすれば、子育て期の女性のスポーツ参加が見込まれると思い

ます。」 

→ 「事務局も同感です。」 

○ 「まちかど運動教室が盛んに実施されていますが、市内何箇所で実施されて

いますか。」 

→ 「市内で１６箇所で実施されています。」 

○ 「小学校プール開放について状況説明をお願いします。」 

→ 「今年は中央小・栄小・コパンの３箇所。当初は中央小・栄小・沓掛小で開 

催していたが、沓掛小の利用が減少したため開催を中止し、代替としてコパ 

ンを無料で２日間開放している。来年も計画をしている。」 

○ 「最近泳げない人が多いが何か対応はしているか。」 

        → 「学校では必ず着衣水泳を体験してもらっている。このことによって、少し 

でも事故時に対応できるようにしている。」 

○ 「プールは夏場しか利用がなくもったいない。冬場等の利用は考えています

か。」 

        → 「経費もかかるので、夏休み以外の利用は考えていない。また、プール開放 

以外で学校独自でプール開放も行っているが利用者は減少している。」 

（３）今後のスケジュールについて 

   経営戦略会議     平成２９年１２月２７日 

   パブリックコメント  平成３０年 １月 ４日（木）～ ２月 ２日（金） 

   第２回スポーツ推進計画審議会 平成３０年 ２月 ７日（水） 

   スポーツ推進計画完成     平成３０年 ３月中 

  次 回   平成３０年２月７日（水） １０時００分から（教育委員会室） 

６ その他 

  特になし。 


